



INAUGURACIÓN ■ TALLER DE TENDENCIAS MODERNAS EN TEORÍAS DE CAMPOS

La Universidad se plantea reformar su estructura administrativa por la crisis

■ El rector propone iniciar cambios organizativos para adaptar a la institución académica a los nuevos tiempos ■ Confía en que la situación económica no afecte al Octavo Centenario

I.A.G.

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, aseguró ayer que piensa “seriamente” en reformar las estructuras organizativas y administrativas de la institución que preside con el fin de adaptarse a la situación actual. “Creo que los nuevos tiempos exigen pasos decididos en ese sentido y así lo propondremos en el plan estratégico que esperamos que apruebe el claustro universitario”, tal y como reconoció en la inauguración oficial del IV Workshop on Modern Trends in Field Theory, donde expertos internacionales del ámbito de la Teoría de Campos abordan temas relacionados con la Cosmología o la Física de los Agujeros Negros.

Además de esta posible reforma, Hernández Ruipérez también hizo referencia a la necesidad de “mejorar las actividades de transferencia con las empresas y las condiciones de empleabilidad de nuestros estudiantes”.



El rector Hernández Ruipérez antes de la inauguración de las jornadas./GUZÓN

A menos de una semana de la inauguración oficial del curso 2011/2012, el rector hizo también referencia a los “nubarrones” que están amenazando la economía española “de manera muy grave” y su inevitable repercusión en las

universidades. “La crisis está suponiendo recortes de los fondos de inversiones. Estamos esperando a ver qué pasara con el ejercicio de 2012, pero teniendo en cuenta el escenario en el que nos encontramos es de pensar que ha-

brá una contracción en este sentido”. A pesar de todo, Hernández Ruipérez aseguró que confía en que la crisis no afecte al programa del Octavo Centenario y “podamos sacar adelante todos los compromisos”. Aunque lo que sí influirá de manera inevitable en el desarrollo de este programa será, como apuntó el rector salmantino, el futuro cambio en el Gobierno de la nación. “Las elecciones generales supondrán un cambio en los interlocutores para el Octavo Centenario y eso traerá consigo una cierta ralentización porque habrá que volver a explicar de nuevo todos los proyectos a nuestros nuevos interlocutores”.

En cuanto a la polémica sobre los recortes en Educación y las críticas al profesorado, Ruipérez señaló que las declaraciones de algunos políticos sobre el esfuerzo y el trabajo de los profesores han sido “absolutamente irresponsables por lo que hay que condenarlas”.